

Unser neuer Schulbus
wurde im November fertig gestellt

Welche Farbe hat der Bus?

Die Farbe ist weiß.

Hat der neue Bus eine Rampe?

Nein es ist keine Rollstuhlrampe vorhanden.

Von welcher Automarke ist der Bus?

Der Bus wurde von Mercedes gebaut.

Es ist ein Sprinter.

Wie ist der Bus zur Schule gekommen?

Er wurde von Herrn Rudolph und Herrn Ehlert aus Ulm abgeholt.

Beide sind mit der Bahn nach Ulm gefahren, das ist eine Stadt in Baden-Württemberg.

Dann sind beide mit dem neuen Bus 770 km wieder zurück nach Elmshorn gefahren.

Wer fährt den Bus?

Herr Rudolph fährt den neuen Schulbus.

Johanna und Asif haben sich die Fragen überlegt und mit den Busfahrern gesprochen.

Wir wünschen immer eine gute Fahrt!

